



ENGEL & VÖLKERS

3 Pièces

70 m²

Réf. W-02W21W

670 000 €

Paris 18^{ème}

Appartement à vendre (75018)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un charmant et paisible passage, au 1er étage par ascenseur d'un immeuble de standing récent, Engel & Völkers vous propose ce beau 3 Pièces de 70,17 m² Carrez.L'appartement traversant se compose d'une entrée desservant un séjour avec une grande baie vitrée, une cuisine séparée, deux chambres avec placard et penderie, une salle de bains et un WC séparé. Une cave complète ce bien. Parking en sous-sol de la résidence possible en sus.Cet appartement saura vous séduire par la qualité de ses prestations, son calme et sa localisation.Son environnement est très recherché de par l'excellente ...

In the heart of a charming and peaceful passage, on the 1st floor by elevator of a recent luxury building, Engel & Völkers proposes this beautiful 3-room apartment of 70.17 sq.m Carrez.The apartment consists of an entrance leading to a living room with a large bay window, a separate kitchen, two bedrooms with cupboard and wardrobe, a bathroom and a separate toilet. A cellar complete this property. Parking in the basement of the residence possible in addition.This apartment will seduce you with the quality of its services, its calm and its location.Its environment is very sought after due to ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

